

Coopération Gabon-Égypte/Visite d'une délégation d'hommes d'affaires égyptiens à Libreville

Des perspectives encourageantes

J-C.A
Libreville/Gabon

Une forte délégation égyptienne est venue en effet exprimer au chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, sa volonté de passer à la phase de concrétisation des projets préalablement arrêtés lors de précédentes rencontres entre les représentants de nos deux pays.

DANS le cadre du renforcement de l'axe Le Caire-Libreville, une importante délégation égyptienne conduite par le plénipotentiaire de la République Arabe d'Égypte au Gabon, Ahmed Bakr, a eu une séance de travail, jeudi, à la Primature, avec le chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale. La mise en phase pratique des projets arrêtés lors de précédentes rencontres



Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, s'est dit favorable aux propositions de la délégation égyptienne. Photo de droite : Une vue des représentants de la partie égyptienne.



de haut niveau a constitué la toile de fond de ces échanges entre les deux parties. Composée de représentants des ministères de l'Industrie, du Commerce, de l'Agriculture et des Infrastructures, ces derniers sont, en effet, venus voir comment passer à la phase active de l'ensemble des projets retenus lors des différentes rencontres

entre les deux parties. "En réponse, le chef du gouvernement gabonais, Julien Nkoghe Bekale leur a répondu qu'il est d'avis que ces projets passent en effet à la concrétisation", a déclaré Bakr, à sa sortie d'audience. Il s'agit donc pour la partie égyptienne de manifester sa volonté de s'impliquer davantage dans la diversification de notre économie

prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba et son gouvernement. Pour ce faire, elle cible des domaines d'importance tels que le bois, la santé, l'industrie pharmaceutique et les infrastructures, entre autres. À rappeler que ces opportunités de coopération furent déjà évoquées lors de la visite que le chef de l'État égyptien, Abdel Fat-

tah Al Sissi avait effectuée dans notre pays en août 2017, avant d'être enrichies durant le passage dans notre pays d'un envoyé spécial du chef de l'État de ce pays ami et frère en septembre 2018. Visite au cours de laquelle celui-ci eut des entretiens francs et fructueux avec le président de la République, Ali Bongo Ondimba. D'un commun accord, les

deux personnalités décidèrent, à l'époque, du passage à la phase active des projets arrêtés, comme l'a rappelé l'ambassadeur égyptien. Dans cette phase d'opérationnalisation de la coopération égypto-gabonaise qui s'annonce, le secteur du bois va jouer un rôle très important, a assuré le plénipotentiaire égyptien. Notre pays n'exportant plus de grumes depuis 2019, l'Égypte veut donc s'engager à acheter du bois industrialisé. La coopération en matière de santé qui est déjà très active, verra sa position se renforcer à travers une augmentation des acquis. Idem pour les domaines pharmaceutiques, des infrastructures et de la formation.

PDG/Tournée nationale du secrétariat exécutif/Mitzic

"Mettez-vous au travail!"



Le SG du PDG, Eric Dodo Bounguendza, lors de son adresse aux militants de l'Okano (Mitzic). Photo de droite : Une vue de l'assistance.



J.K.M
Mitzic/Gabon

Invite du secrétaire général du Parti démocratique gabonais à l'endroit de l'ensemble de ses troupes du département de l'Okano et de son chef-lieu.

PORTE d'entrée de la province du Woleu-Ntem, c'est à Mitziac, que le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Éric Dodo Bounguendza, et l'ensemble des membres de sa délégation ont amorcé, jeudi dernier, la deuxième phase de leur périple à l'intérieur du pays, après avoir séjourné dans les provinces de la Ngounié, la Nyanga et le Moyen-Ogooué. Au-delà de l'accueil chaleureux et enthousiaste auquel ont eu droit les membres du secrétariat exécutif du PDG à la Place des fêtes du chef-lieu du département de l'Okano, Éric Dodo Bounguendza a appelé, avec force et conviction, les membres du Bureau politique, du

Conseil national et les secrétaires fédéraux de cette partie du pays à se mettre résolument au travail. "Mettez-vous au travail", a-t-il martelé à plusieurs reprises à leur endroit. En stigmatisant, de fait, au passage, l'atonie dont font montre, selon lui, les hiérarques du PDG de l'Okano, au mépris des dispositions statutaires de leur formation politique. Toute chose qui, à l'en croire, plombe le fonctionnement de l'ensemble des comités, sections et des trois fédérations que compte cette circonscription politique. En réalité, derrière cette invite, le secrétaire général du PDG n'entendait pas moins amener les uns et les autres à s'approprier véritablement la nouvelle dynamique issue du 11e Congrès ordinaire de leur parti. Afin, a-t-il relevé, de coller aux attentes du "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba, dans la droite ligne du concept de "Régénération" et "Revitalisation" (2R). En mettant

en exergue, notamment, l'unité, la cohésion, la solidarité, le raffermissement des liens entre camarades. Ce, d'autant plus que, le secrétaire départemental PDG de l'Okano, Raymond Eyeghe Mve, a clairement mis en avant et dénoncé le climat d'animosité et d'adversité qui règne dans sa circonscription politique, entre "camarades". Ce qui, a-t-il déploré, est à l'origine des résultats assez mitigés obtenus par le PDG lors des élections couplées d'octobre dernier. En ce sens que, selon lui, certains "Pdgestes" ont sabordé leur propre navire, en soutenant en sous-main leurs adversaires. De quoi décontenancer des militants, plus que lassés par ces guéguerres, qui ne feraient que le lit de tous ceux qui les combattent. D'où, a-t-il clamé, dans la perspective de la partielle à venir au 2e siège de l'Okano, "les militantes et militants doivent être recadrés et encadrés". Dans tous les cas, Éric Dodo Bounguendza s'est montré ferme, en invi-

tant les uns et les autres à mettre fin à ces comportements. Non sans avoir indiqué que le "Distingué camarade président", Ali

Bongo Ondimba, ne veut plus entendre parler de l'existence d'un tel environnement au PDG dans l'Okano. "Tant il a besoin

que les fils et filles de ce département travaillent ensemble, pour trouver des solutions qui minent leur contrée", a-t-il avancé.



RAYON D'OR À PARIS



Jusqu'à -50%*
*sur le prix de vente conseillé

**DELSEY SAMSONITE EASTPAK
TED LAPIDUS TANN'S**

RAYON D'OR BAGAGES LIGNE 5 MÉTRO RÉPUBLIQUE
178 Rue du Temple
75003 PARIS
Mail : contact@rayondor-bagages.fr

PRÉPAREZ VOTRE COMMANDE : www.rayondor-bagages.fr

PAS D'ENVOI - VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS - DETAXE À L'EXPORTATION